

Uzbekistan 8 Hari 6 Malam Perjalanan Hari Rabu Tashkent – Bukhara – Samarkand Keberangkatan 3 – 10 April 2019

RABU HARI 1, 3 Apr : KUALA LUMPUR - TASKHENT (ON BOARD)

Take off dari Kuala Lumpur, dengan Pesawat Uzbekistan Airways menuju Tashkent.

KAMIS HARI 2, 4 Apr : TASHKENT – BUKHARA (DOMESTIC FLIGHT, 07:30-09:15) (B,L,D)

Tiba di bandara Tashkent, staff kami siap menyambut kemudian, penerbangan ke Bukhara. Mengunjungi Citadel Ark dinasti Ismail Samanids abad 9-10. Sumur Nabi Ayyub. Makan siang di lokal restoran. Mengunjungi Masjid Bolo-Hauz dengan 40 tiang, Madrasah Nodir Divan Begi, Poi Kalon complex kuno dari abad 12-16M. Masjid Kalon dan madrasah Mir Arab. Makan malam dan menginap di Bukhara.

JUM'AT HARI 3, 5 Apr : BUKHARA - SAMARKAND (B,L,D)

Setelah sarapan perjalanan ke Samarkand mengunjungi Kompleks Syeikh Bahauddin Naqshabandi (makam) Pendiri Tariqat Naqshabandi juga ahli sufi terkenal. singgah makan siang dalam perjalanan, Tiba di Samarkand terus ke Kompleks Imam Al Bukhari dan ziarah makam Imam Al Bukhari. Makan Malam dan menginap di Samarkand

SABTU HARI 4, 6 Apr : SAMARKAND (B,L,D)

Sarapan pagi di hotel, mengunjungi Registan Square (dikelilingi Madrasah Ulugbek, Tilla-Kori dan SherDor) Kompleks makam unik Shakhi-Zindeh (makam Qusam Ibnu Abbas, sepupu Rasulullah SAW) Makam Gur Emir (Amir Timur) Pahlawan Uzbek tersohor. Makan Siang di Samarkand Pilav Center, Masjid Bibi Khanum, berbelanja di Siab Bazar Makan malam dan menginap di Samarkand.

MINGGU HARI 5, 7 Apr : SAMARKAND - TASHKENT (B,L,D)

Sarapan di hotel. mengunjungi Ulughbek observatory, yang telah dibangun sendiri oleh Ulughbek ahli astronomi terkenal, beliau merupakan cucu Amir Timur yang memerintah Samarkand selama 40 tahun. mengunjungi makam Nabi Daniel, yang telah dibangun oleh Amir Timur pada abad ke 15 Makan siang di restoran lokal. Transfer ke Stasiun kereta api menuju Tashkent, pukul 17.30 dengan kereta api cepat "Afrasiob" sambil menikmati pemandangan indah ladang petani dan pemandangan gunung pukul 19.40 petang Tiba di Tashkent Makan malam di restoran lokal check in hotel dan menginap di Tashkent.

SENIN HARI 6, 8 April : TASHKENT - MT. CHIMGAN (B,L,D)

Sarapan di hotel. Transfer ke Gunung Chimgan, Tiba di puncak Beldersay dengan lift kerusi, menikmati pemandangan di atas gunung sambil berjalan berfoto, Makan siang di local restoran Singgah di Charvak Lakeside untuk waktu bebas menikmati air (mengikuti musim). Kembali ke Tashkent. Ke Chorsu Bazar untuk berbelanja, makan malam dan menginap di Tashkent.

SELASA HARI 7, 9 Apr : TASHKENT (B,L,D)

Sarapan di hotel. mengunjungi Independence Square. menaiki Tashkent Metro (underground) satu satunya kereta api bawah tanah di Central Asia. Makan siang di Tashkent Pilav Center mengunjungi ke Kompleks Khasti Imam, Masjid Tilla Sheikh, Muzium Al Quran "Quran Uthmani" salinan Al-Quran tertua di dunia yang berasal dari abad ke-8 Madrasah Barak Khan, Makam Kaffal Shashi, belanja di Mall Samarqand Darvoza. Makan malam dan menginap di Tashkent.

RABU HARI 8, 10 Apr: TASHKENT - KUALA LUMPUR (B, ON BOARD)

Sarapan pagi di hotel, Transfer menuju Bandara Tashkent meninggalkan Uzbekistan untuk perjalanan pulang menggunakan pesawat Uzbekistan Airways menuju Kuala Lumpur. Tiba di Kuala Lumpur, sampai jumpa di Tour berikutnya.



HARGA PAKET

- Twins Sharing / Triple **Rp 25.000.000,-**
- Tipping: USD 35/ pax

AKOMODASI HOTEL

KOTA	4 STAR HOTEL
TASKHENT	UZBEKISTAN / SETARAF 4*
BUKHARA	ASIA BUKHARA / SETARAF 4*
SAMARKAND	ASIA SAMARKAND / SETARAF 4*

PAKET SUDAH TERMASUK

Tiket pesawat PP economy, class Uzbekistan Airways start Kuala Lumpur
Tiket pesawat PP economy Jakarta – Kuala Lumpur PP
6 Malam akomodasi Hotel termasuk breakfast
Guide berbahasa Indonesia (sesuai availability)
Tiket kereta api cepat
HALAL FOOD:
Makan pagi, Makan siang dan makan malam di restaurant/hotel
Transportasi dengan dilengkapi AC
Tiket masuk wisata sesuai dalam itinerary

PAKET BELUM TERMASUK

Asuransi perjalanan
Porter
Minuman tambahan pada saat acara makan (Jus, Coffee, dll)
Pengeluaran keperluan pribadi
Apabila ada Kelebihan bagasi dan penyimpanan bagasi